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Congreso sujeto a revisión por la ASF 

Si hay auditoría interna: Javier Paredes 
Desinterés de la Jucupo para conocer de observaciones de la ASF, solo acude diputado 
de MC 

En Total Hermetismo, JUCOPO Se Reúne Para Hablar Sobre Auditoría Al Congreso  
Diputados Buscan Ocultar Auditoría A La Nómina Del Congreso: Javier Paredes 

MetaPolítica, Indicio, Noventa Grados, Changoonga 

https://metapolitica.mx/2019/07/16/congreso-sujeto-a-revision-por-la-asf/  

http://www.indiciomich.com/si-hay-auditoria-interna-javier-paredes/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/desinteres-de-la-jucupo-para-conocer-de-

observaciones-de-la-asf-solo-acude-diputado-de-mc.htm  
https://www.changoonga.com/en-total-hermetismo-jucopo-se-reune-para-hablar-sobre-auditoria-
al-congreso/  

En septiembre arribaría personal de la Auditoria Superior de la Federación (ASF) para continuar 
con los trabajos de revisión de la cuenta pública 2018 de este Poder Legislativo, confirmaron los 
diputados integrantes de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, Javier Estrada 

y Ernesto Núñez. En entrevista, y tras concluir la reunión de la JUCOPO que en un inicio estaba 
prevista en un conocido hotel de esta ciudad, para posteriormente cambiarse a otro lugar, ante la 
presencia de los medios de comunicación, en un primer término Javier Paredes Andrade refirió que 

aún no tienen las observaciones realizadas por la ASF, pero si está previsto que en septiembre 
puedan contar con mayor información, pues personal de este organismo técnico del Congreso de 
la Unión, acudirá a Michoacán, para revisar a profundidad al Poder Legislativo de su actividad 

financiera en el 2018. 
 

Gobierno y trabajadores acordarán si se extingue Junta de Caminos: Javier Paredes 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/659591  

No vamos a determinar extinguir la Junta Local de Caminos, ese será un acuerdo entre 

trabajadores y Gobierno del Estado, indicó Javier Paredes Andrade, coordinador de la 
representación parlamentaria. “El Congreso no puede tomar una decisión mientras no exista un 

acuerdo entre las dos partes, porque de lo contrario como en muchas ocasiones, nosotros 
seríamos los malos del cuento”. Previo a la reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), 
expresó que el tema de la extinción o reestructura de la Junta de Caminos podría definirse en una 

sesión extraordinaria, con la condición de que exista el acuerdo entre trabajadores y gobierno 
estatal. “El balón está en la cancha del Congreso pero no es un problema del Congreso del Estado, 
nosotros hemos pedido al gobierno del Estado que lleguen a un acuerdo con el propio sindicato”. 

 

Diputado Propone Que Notarios Ausentes Sean Cubiertos Temporalmente 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-propone-que-notarios-ausentes-sean-
cubiertos-temporalmente/  

Fue el Diputado del Partido Acción Nacional (PAN) Oscar Escobar Ledesma, quien presentó una 
iniciativa con la cual busca que haya un notario suplente en caso que el titular tenga que 
ausentarse por varios días. El Congresista enfatizó que actualmente la ciudadanía tiene que 

esperar sus trámites cuando un Notario se ausenta principalmente por enfermedad, por lo que 
consideró necesario que alguien lo sustituya por un breve periodo. “Conozco notarías que han 
estado hasta dos o tres meses sin notario y ahí dificultas la certeza jurídica de los ciudadanos”, 

dijo. 

Confía Javier Paredes en que autoridades atenderán señalamientos de Hipólito Mora 

https://metapolitica.mx/2019/07/16/congreso-sujeto-a-revision-por-la-asf/
http://www.indiciomich.com/si-hay-auditoria-interna-javier-paredes/
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Anuncio de Hipólito, llamado para evitar „desmadre‟ en Tierra Caliente 
Inseguridad en Buenavista provocaría regreso de autodefensas, asegura Javier 
Paredes  

“Las autodefensas dispuestas a seguir en la lucha con tal de que regrese la 
tranquilidad”: Javier Paredes  

MetaPolítica, Quadratín, Primera Plana, Noventa Grados 

https://metapolitica.mx/2019/07/16/confia-javier-paredes-en-que-autoridades-atenderan-
senalamientos-de-hipolito-mora/ 
https://www.quadratin.com.mx/principal/anuncio-de-hipolito-llamado-para-evitar-desmadre-en-

tierra-caliente/  
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/659592   
http://www.noventagrados.com.mx/politica/las-autodefensas-dispuestas-a-seguir-en-la-lucha-con-

tal-de-que-regrese-la-tranquilidad-javier-paredes.htm  
Morelia, Mich., Tras la amenaza de Hipólito Mora de regresar a las armas, el diputado de 
Movimiento Ciudadano, Javier Paredes Andrade, no descartó el resurgimiento de las autodefensas, 

y confió en que las autoridades no hagan oídos sordos a este llamado, que dijo es “miedo y 
preocupación”, por el olvido en que se encuentra Buenavista. Tras la postura del ex líder de 
autodefensa, el diputado local recordó que él tiene una buena amistad con Hipólito Mora, así como 

una comunicación constante y permanente, por lo que recordó que hace tiempo presentó un 
punto de acuerdo en donde exigía que el tema de seguridad en Buenavista fuera tratado, porque 
estaban en riesgo no solamente la vida de Hipólito Mora sino de muchos ciudadanos. 

 

Sin Fecha, Nombramiento De Nuevo Auditor Superior De Michoacán 

Changoonga  

https://www.changoonga.com/sin-fecha-nombramiento-de-nuevo-auditor-superior-de-michoacan/  

Se tenía planeado que el nombramiento se diera el fin de semana pasado sin embargo ante la falta 
de acuerdos, a última hora fue pospuesto. Al momento no hay fecha para nombrar al Auditor 

Superior de Michoacán (ASM). Fue el viernes 12 de julio por la noche cuando la Comisión 
Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán del Congreso del Estado, dictaminó la terna en la 

cual se eligió a Elias Acosta García y José Antonio Becerril Flores. 
 
Gobierno del Estado y diputados sin voluntad para solucionar Junta de Caminos: 

Rodrigo Correa Vences 
Se echan la bolita Silvano y diputados sobre el futuro de la Junta de Caminos  

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/gobierno-del-estado-y-diputados-sin-voluntad-para-solucionar-

junta-de-caminos-rodrigo-correa-vences.html 
https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/se-echan-la-bolita-silvano-y-diputados-sobre-el-futuro-
de-la-junta-de-caminos/  

Sin afectar la vialidad y la operatividad de la dependencia, este martes los integrantes del 
Sindicato de Empleados de la Junta de Caminos se manifestaron a las afueras de la Secretaría de 
Finanzas y Administración de Michoacán en exigencia del pago de la quincena pasada. El 

secretario general, Rodrigo Correa Veces comentó que en meses pasados había un retraso de 
cuatro a cinco días para el pago de las quincenas, pero que en esta ocasión fueron notificados que 
ya no hay recurso para cubrir el salario.  

 

ENTRELÍNEAS / Auditoría Carnal y sus alcances en la lucha anticorrupción 

Metapolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/16/entrelineas-auditoria-carnal-y-sus-alcances-en-la-lucha-

anticorrupcion/  
Pareciera que no importa, o que no tiene mucha relevancia. Pocas voces han advertido o insistido 
lo que implicaría, pero la sombra del “carnalismo” ronda a la Auditoría Superior de Michoacán 
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(ASM) y con ello también, de nueva cuenta, la revisión de las cuentas públicas realizada a modo, y 
bajo intereses político-partidarios. Es decir, el combate a la corrupción en Michoacán se debate, ya 
en la recta final, la imparcialidad del análisis del manejo de los recursos públicos. 

 

Falta de avalúos y de manuales normativos, observaciones ASF al Congreso 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/falta-de-avaluos-y-de-manuales-normativos-

observaciones-asf-al-congreso/  
La revisión y fiscalización que está realizando la Auditoría Superior de la Federación (ASF) al 
Congreso del Estado obliga a su actualización tanto financiera como de organización, afirmó la 

presidenta del Comité de Administración y Control Yarabi Ávila. La legisladora del Partido 
Revolucionario Institucional adelantó que entre las observaciones que tendrá el Congreso del 
Estado está la falta de manuales de organización y de procedimientos y el organigrama que tiene 

una década sin revisarse ya que su última actualización fue en 2009. 

Diputados no seremos los malos del cuento en resolución de la JC: MC 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/diputados-no-seremos-los-malos-del-cuento-
en-resolucion-de-la-jc-mc/  

El Congreso del Estado no abordará la extinción o permanencia de la Junta de Caminos si sus 
trabajadores y el Gobierno del Estado no llegan a un acuerdo sobre el futuro de este organismo, 
advirtió el líder de la representación parlamentaria en el Poder Legislativo, Javier Paredes Andrade. 

Entrevistado previo a la reunión que como integrante de la Junta de Coordinación Política 
sostendría con los oros coordinadores de bancada, el legislador de Movimiento Ciudadano (MC) 
fue contundente al reiterar que el Legislativo no puede tomar una determinación unilateral, por 

ello urgió a los trabajadores y al Ejecutivo Estatal a lograr un acuerdo que permita marcar la ruta a 
los diputados. 
 

Gobierno no ha presentado dictamen para venta de activos ante el Congreso: Diputado 
Antonio Martínez 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/gobierno-no-ha-presentado-dictamen-para-venta-de-activos-
ante-el-congreso-diputado-antonio-martinez/  
Morelia, Michoacán.- El gobierno de Michoacán, no ha entregado al Congreso Estatal el dictamen 

correspondiente para la venta de algunos activos, que fue anunciado por el gobernador, Silvano 
Aureoles Conejo la semana pasada, con el propósito de recaudar presupuesto y destinarlo al pago 
de la nómina educativa en tanto no se concrete la federalización de la misma. Lo anterior lo 

informó el diputado del Partido de la Revolución Democrática, Norberto Antonio Martínez Soto, 
quien detalló que la propuesta tiene que pasar por la Mesa Directiva del Congreso, y las 
Comisiones de Hacienda y Deuda Pública, y Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, que él 

preside. 
 

Para acercarse a Morena hay que hacerlo en serio, Sergio Pimentel a diputados de ADN 

MiMorelia. 

https://www.mimorelia.com/para-acercarse-a-morena-hay-que-hacerlo-en-serio-sergio-pimentel-a-

diputados-de-adn/  
 “Para acercarse a Morena hay que hacerlo en serio, si quieren llegar a Morena tienen que saber 
que las puertas de nuestro partido están abiertas, pero tienen que actuar en consecuencia”, señaló 

el delegado nacional de Movimiento de Regeneración Nacional en Michoacán con funciones de 
dirigente interino, Sergio Pimentel Mendoza, al ser cuestionado sobre los diputados locales 

identificados con la corriente ex perredista Alternativa Democrática Nacional (ADN). 

Congreso, a la espera de iniciativa para venta de bienes estatales 

Quadratín 
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https://www.quadratin.com.mx/principal/congreso-a-la-espera-de-iniciativa-para-venta-de-bienes-
estatales/  
MORELIA, Mich., 16 de julio de 2019.- El Congreso del Estado está a la espera de la iniciativa de 

ley del Ejecutivo estatal para la desincorporación de bienes que anunció para darle trámite, 
aunque este dependerá de la exposición de motivos, afirmó el presidente de la Mesa Directiva, 

José Antonio Salas. El diputado del Partido Acción Nacional señaló que el gobernador, Silvano 
Aureoles, tendría que explicarles qué tan urgente es, así mismo tomar decisiones, ya que él como 
presidente de la Mesa Directiva tiene facultad de turnar iniciativas directamente a comisiones para 

análisis y dictamen o esperar, programar una sesión extraordinaria para que se turne vía pleno o 
esperar a que inicie el próximo periodo de sesiones. 

 

Detectan incongruencia por desaparición de veto de bolsillo al Ejecutivo 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/detectan-incongruencia-por-desaparicion-de-veto-de-
bolsillo-al-ejecutivo/  
La concordancia entre la Constitución y la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del 

Estado se descuidó por la 73 Legislatura cuando aprobó la desaparición del veto de bolsillo que 
tenía el Ejecutivo estatal, al no armonizarlas. A casi tres años de estar vigente la reforma 
constitucional no ha sido aplicada y hasta ahora la diputada del Partido del Trabajo, Brenda 

Fabiola Fraga, se dio cuenta de la incongruencia y propuso al pleno de la 74 Legislatura hacer la 
corrección respectiva. 
 

Condena Erik Juárez redadas contra migrantes 

Boletín 

El diputado Erik Juárez Blanquet condenó las redadas contra migrantes que se realizan en Estados 
Unidos, por la grave violación a los derechos humanos e hizo un llamado al Gobierno Federal a 
fortalecer las acciones para apoyar a los connacionales y fijar una postura firme ante el gobierno 

norteamericano y emitir una nota diplomática. El legislador integrante de la Comisión de Migración 
en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, refirió que se debe velar por los derechos de las y 

los connacionales que hoy son perseguidos y violentados en sus derechos humanos. 
 
Construyendo Sueños llega a más habitantes del distrito de Pátzcuaro: Araceli Saucedo 

Boletín 

Con el compromiso de continuar gestionando en beneficio de los habitantes del distrito de 

Pátzcuaro, la diputada Araceli Saucedo realizó la entrega de apoyos dentro del programa 
“Construyendo Sueños” para las personas que más necesidades presentan, puedan mejorar sus 
condiciones de vida. Durante el acto de entrega la coordinadora del Grupo Parlamentario del 

Partido de la Revolución Democrática  en el Congreso del Estado, refirió que la atención de las 
demandas de la población de su región es una prioridad en su agenda de trabajo y un compromiso 
que cumple de manera frecuente con la gente. 

 
Michoacán, entidad con mayor crecimiento en materia de turismo en el país: Antonio 
Soto  

Boletín 

El turismo en Michoacán es clave en la reconstrucción y fortalecimiento del tejido social, sector 
que reporta un crecimiento significativo en la actual administración estatal, consideró el diputado 
Antonio Soto Sánchez, al referir que este rubro es una fuente de ingresos muy importante para la 

entidad, con una derrama económica superior a los 9.5 mil millones de pesos. El diputado 
presidente de la Comisión de Turismo en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, destacó 

las acciones que en Michoacán se han impulsado para fortalecer este sector, del que dependen 
más de 150 mil personas, del que el 70 por ciento son mujeres. 
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Diputados del PRD llaman a federación a fortalecer al sector educativo 
Boletín 

El fortalecer al sector educativo es una garantía de desarrollo para cualquier sociedad y vital para 
consolidar a Michoacán como un estado que combate, con una perspectiva social, los grandes 
problemas nacionales, afirmaron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del PRD en el 

Congreso del Estado. La y los diputados del Partido de la Revolución Democrática en el Congreso 
de Michoacán tienen plena conciencia de los múltiples desafíos que la entidad ha enfrentado en los 

últimos años, especialmente en el terreno educativo y por el déficit presupuestal que se reporta 
año con año, lo que ha generado deterioro a las finanzas estatales, ante lo cual consideraron 
necesario redoblar esfuerzos para mantener la estabilidad y desarrollo en la entidad. 

 
Con acuerdo por la salud ningún michoacano quedará sin atención médica, afirma 
Ramírez Bedolla 

Boletín 

Con la firma del acuerdo por la salud, durante la pasada gira del Presidente Andrés Manuel López 
Obrador, Michoacán formará parte del Sistema Nacional de Salud para el Bienestar; esta acción, 
apuntó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla, contribuirá a superar un rezago histórico en la 

cobertura de los servicios médicos, y ayudará a resolver problemas recurrentes como el desabasto 
de medicamentos. El legislador de Morena celebró que después de meses de gestiones 
encabezadas por el oficial mayor del ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella, el Gobierno del Estado 

haya firmado el acuerdo de trabajo conjunto que tiene como objetivo final la federalización de los 
servicios de salud, ya que de esta manera Michoacán tendrá capacidad para ampliar la cobertura 
de la atención médica, tener suficiencia en el abasto de medicamentos, y optimizar los recursos 

materiales y humanos en el sector. 

 

Nota Política 

 
Este miércoles designarán a nuevo Secretario Técnico del Sistema Anticorrupción 

Metapolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/16/este-miercoles-desigaran-a-nuevo-secretario-tecnico-del-
sistema-anticorrupcion/  

Este miércoles se designará al Secretariado Ejecutivo del sistema Estatal Anticorrupción, luego de 
que quien ocupaba esta titularidad, Ernesto Ramírez Ochoa, renunciara al cargo, apenas a un año 

y cuatro meses de su designación. 
Tras la renuncia de Ramírez Ochoa el Comité Coordinador del Sistema Estatal Anticorrupción 
emitió la correspondiente convocatoria para seleccionar a quien le relevará en el cargo, proceso 

para el cual se inscribieron 15 aspirantes. 
 

La opción, columna de Jorge Vilchez 

Diario Visión 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,79119/  

La federalización de la nómina magisterial tiende a concretarse. En la última gira de trabajo por 

territorio michoacano, el presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró su compromiso de 
federalizar la nómina magisterial michoacana. Se entiende que las autoridades estatales y las 
federales ya trabajan para hacer realidad ese propósito. Porque también se entiende que es 

urgente realizar esa medida. Hoy, se presume que Michoacán es el único estado de la República 
Mexicana que tiene auditada la totalidad de su nómina educativa por la Auditoría Superior de la 
Federación. Es más, el gobernador Silvano Aureoles Conejo ha manifestado que Michoacán ya está 

listo para firmar el acuerdo para la federalización educativa. 
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Se van a cerrar las gasolineras que no respeten el precio base: Gonzalo Herrera 

Agencia Tzacapu 

http://agenciatzacapu.com/2019/07/se-van-a-cerrar-las-gasolineras-que-no-respeten-el-precio-
base-gonzalo-herrera/  
En conferencia de prensa realizada la mañana de este martes en Zacapu, Michoacán, el Diputado 

Federal por Zacapu, Gonzalo Herrera, afirmó que se deben de respetar los precios de las gasolinas 
que marca el Gobierno de México y aquellas gasolineras que no lo respeten podrían ser cerradas 

por el Gobierno de México. Cuestionado sobre el costo de las gasolinas en el municipio, Herrera 
lamentó los costos que tienen que cubrir los Zacapenses por lo que hizo un llamado a ser sencibles 
ante la situación económica que vive el país. Agregó que en el próximo periodo de sesiones 

buscará una iniciativa que vea por nuestros hermanos de los pueblos originarios, la salud, entre 
otros temas prioritarios para la región. 
 

Surgen señalamientos de corrupción contra aspirante a Secretario Ejecutivo del 
Sistema Anticorrupción 

Metapolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/16/surgen-senalamientos-de-corrupcion-contra-aspirante-a-

secretario-ejecutivo-del-sistema-anticorrupcion/  
El Colectivo de trabajadores del Instituto Michoacano de Transparencia, Acceso a la Información y 
Protección de Datos Personales (IMAIP), enviaron una carta a los integrantes del Comité de 

Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción, para pedir sea revisado el perfil Ángel 
Arturo Parra Luviano, quien contiende para ser secretario Ejecutivo del SEA. Al aspirante lo 
acusaron de haber participado en actos de corrupción que fueron documentados cuando estuvo 

como delegado administrativo, donde aseguran que en contubernio con el entonces comisionado 
Daniel Chávez, se dio el arrendamiento del propio auto de Chávez García con recurso del IMAIP. 

 

Notas Gobierno 

 
Detendrá Transito a vehículos que no traigan holograma de verificación: Ricardo Luna 

Respuesta 
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/85878-detendra-transito-a-vehiculos-que-

no-traigan-holograma-de-verificacion-ricardo-luna.html  
El titular del Medio Ambiente, Ricardo Luna García, señaló que la próxima semana iniciarán 
operativos para realizar apercibimientos a los vehículos que no hayan realizado la verificación y 

que sean ostensiblemente contaminantes. En entrevista, detalló que estos operativos los realizarán 
en coordinación con Tránsito Estatal y la Procuraduría Ambiental (PROAM), porque conscientes de 
que la SEMACCDET no tiene la cualidad de detener a los vehículos lo hará Tránsito, quién detendrá 

a los vehículos que no traigan holograma de verificación y pedirá a los conductores la licencia y 
tarjeta de circulación y en caso de no tener en orden la documentación se aplicarán las multas 
correspondientes. 

 
Se manifiesta JLCM en Secretaría de Finanzas, exigen pago quincenal 
Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/se-manifiesta-jlcm-en-secretaria-de-finanzas-exigen-pago-
quincenal/  
Integrantes de la Junta Local de Caminos de Michoacán (JLCM) se postraron este martes a las 

afueras de la Secretaría de Finanzas y Administración, exigiendo al gobierno del Estado el pago 
correspondiente a ésta primera quincena de julio. 
En entrevista, el secretario general el sindicato de trabajadores de la Junta, Rodrigo Correa Vences 

informó que hasta el momento, no hay respuesta ni precisión de parte del gobierno para saber 
cuándo se podrá cubrir su salario. 
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Complejo, destinar unidades exclusivas para mujeres: Cocotra 
MiMorelia 
https://www.mimorelia.com/complejo-destinar-unidades-exclusivas-para-mujeres-cocotra/  

El titular de la Comisión Coordinadora del Transporte Público (Cocotra), Antonio Lagunas Vázquez, 
consideró que el otorgar unidades exclusivas para las mujeres es un tema complejo que debe ser 

analizado en el sentido de si vale la pena destinar vehículos que ya están en circulación, o nuevas 
concesiones. Cabe recordar que recientemente la secretaria de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de 
las Mujeres, Nuria Gabriela Hernández Abarca, informó que se presentó a la Cocotra y a los 

transportistas una propuesta relacionada a que en Morelia por lo menos exista un transporte 
público para las mujeres como sucede en la Ciudad de México, tras el aumento del acoso físico y 
sexual en las unidades. 

 
25 de julio, límite pare recibir propuestas para la presea al mérito cívico SJNA en 
Zitácuaro 

MiZitacuaro 
https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/25-de-julio-limite-pare-recibir-propuestas-para-la-
presea-al-merito-civico-sjna-en-zitacuaro/131887/  

Luego de que las autoridades municipales dieran a conocer las bases para la Presea al Mérito 
Cívico Suprema Junta Nacional Americana, se pide a los ciudadanos que acudan a presentar sus 
propuestas de los posibles merecedores del máximo galardón que otorga este municipio a las 

personas u organizaciones que se han destacado en diferentes ámbitos. En entrevista el Secretario 
del Ayuntamiento, Oscar Rubio García, dio a conocer que dicha convocatoria sigue vigente, para 
que las personas físicas o morales presenten sus propuestas, tienen hasta el 25 de julio para 

recibir las propuestas y la documentación que acredite su trabajo en la Secretaria del 
Ayuntamiento y en Regiduría con la Comisión de Educación. 

 
Notas Seguridad 

 
Manual Del IEESSPP Referente En Capacitación De Guardia Nacional 
Agencia Infomania 
https://www.agenciainfomania.com/2019/07/16/manual-del-ieesspp-referente-en-capacitacion-de-

guardia-nacional/  
La suma de esfuerzos y voluntades por parte de los integrantes del Consejo Académico de la 
Región de Occidente a donde pertenece el Instituto Estatal de Estudios Superiores en Seguridad y 

Profesionalización Policial del Estado de Michoacán (IEESSPP), dio como resultado la magna obra, 
el Manual de Homologación Regional del Curso de Formación Inicial para Policía Preventivo. El mes 
de mayo del presente año, el Comisario Mtro. J. Antonio Bernal Bustamante, Director General del 

IEESSPP y en su función como Presidente del Consejo Académico de la Región de Occidente, 
presentó el Manual de Homologación Regional del Curso de Formación Inicial para Policía 
Preventivo, ante los miembros integrantes del Consejo Académico de la Región Occidente, con la 

finalidad de ser enviado a los institutos de formación policial de nuestros país, como referente 
bibliográfico y temático dentro de la formación de los futuros encargados de hacer cumplir la ley. 
 

Contralor De La SEDENA Supervisa Terreno Para El Cuartel De La Guardia Nacional De 
Paracho 
Agencia Infomania 

https://www.agenciainfomania.com/2019/07/16/contralor-de-la-sedena-supervisa-terreno-para-el-
cuartel-de-la-guardia-nacional-de-paracho/  

En respuesta a la disposición y gestión del presidente de Paracho, José Manuel Caballero Estrada, 
este lunes, el Contralor e Inspector General del Ejército y Fuerza Área de México, supervisó el 
terreno que cedió en comodato el Gobierno Municipal para la Construcción del cuartel regional de 

la Guardia Nacional. Acompañado por varios integrantes del cabildo y funcionarios municipales, el 
edil de la capital mundial de la guitarra agradeció la confianza de la Secretaría de la Defensa 

https://www.mimorelia.com/complejo-destinar-unidades-exclusivas-para-mujeres-cocotra/
https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/25-de-julio-limite-pare-recibir-propuestas-para-la-presea-al-merito-civico-sjna-en-zitacuaro/131887/
https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/25-de-julio-limite-pare-recibir-propuestas-para-la-presea-al-merito-civico-sjna-en-zitacuaro/131887/
https://www.agenciainfomania.com/2019/07/16/manual-del-ieesspp-referente-en-capacitacion-de-guardia-nacional/
https://www.agenciainfomania.com/2019/07/16/manual-del-ieesspp-referente-en-capacitacion-de-guardia-nacional/
https://www.agenciainfomania.com/2019/07/16/contralor-de-la-sedena-supervisa-terreno-para-el-cuartel-de-la-guardia-nacional-de-paracho/
https://www.agenciainfomania.com/2019/07/16/contralor-de-la-sedena-supervisa-terreno-para-el-cuartel-de-la-guardia-nacional-de-paracho/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
Nacional (Sedena) y destacó que desde Paracho, autoridades y ciudadanos harán lo propio 
respecto al proyecto de seguridad que propuso el presidente de la república, Andrés Manuel López 
Obrador. 

 


